

《单词百科:truncation是什么意思?truncation怎么发音?truncation的解释和用法》

英语单词truncation是什么意思?truncation怎么读?truncation怎么发音?简答网为您整理了truncation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



truncation怎么读

truncation的读音:[tr ŋ ke n]

truncation的意思

1、n.切断;截短;缺棱;截尾;

truncation的近义词

1、shortness n.短小;简略;不足;没礼貌;

truncation的双语例句

1、 The number of spectral switch increases with increasing Fresnel number and truncation parameter, but.

数值计算结果表明,光谱开关主要与截断参量、 光束菲涅耳数以及光谱相干度有关.

2、 Any rounding or truncation of floating-point numbers is implementation defined.

任何四舍五入或 浮点数 的舍去是实作自订的.

3、 It retains all of the advantage of (3-50 a) and (3-50 b) except for a somewhat increased truncation error.

除了略微增加截断误差外,它保持式 (3-50a) 和 (3-50b) 的所有优点.

4、 The influence of modal truncation was also discussed and its related compensation method was suggested.

此外,研究了模态截尾对算法的影响以及补偿方法.

5、 Edges of MR images with truncation artifacts can be constructed by these singularity locations.

这些奇异点可以构成图像的边缘.

6、 It is an obvious truncation of the verse.

这首词明显被剪裁过.

7、 The following is the official net public most new high clear game truncation chart.

以下是官网公开的最新高清游戏截图.

8、 False edges due to truncation artifacts can be removed using this method.

本方法可以有效地剔除由截断伪影而引入的虚假边缘.

9、 Such truncation is evidence of an erosional hiatus.

这种削蚀现象是侵蚀沉积间断的证据.

10、 Otherwise, data truncation may occur.

否则, 数据将可能被截断.

11、In additon, the truncation parameter affects the turning point.

另外, 截断参数也会影响焦开关发生的位置.

12、Bulk insert data conversion error (truncation) for row % d , column % d (% ls).

第%1!行、 第%2!列 (%3!) 发生大容量插入数据转换错误 (截断).

13、Well. Check truncation operates among banks and is designed to speed up check clearing procedures.

不过, 支票简缩系统是在银行之间运作的,是为加快支票清算程序而设计的.

14、Error: byte array truncation to a length of { 0 }.

错误: 字节数组截断到长度为{0}.

15、They were sentenced to a truncation of their limbs.

他们被诊断需要截肢.

以上是简答网为您整理的truncation怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于tru

ncation的用法、tru

ncation的释义、truncation的相关详情

请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/truncation>